

## Outer Box Label – Main Panel

**DIN:**

**Net Contents:** 120mL

**Veterinary Use Only**

**Usage vétérinaire seulement**

**WELLMARK CAT DEWORMER**

Piperazine (as citrate) Solution

Solution de pipérazine (sous forme de citrate)

**Warnings:** Keep out of reach of children.

**Mises en garde:** Garder hors de portée des enfants.

**Manufactured By / Fabriqué par :**

Vita Bee Health Canada Ltd.

150 Caroline St. Suite 402

Waterloo, ON N2L 0A5

Lot/Exp

**Outer Carton – Side Panel**

**Active Ingredients:** 250 mg Piperazine (as Piperazine Citrate) per teaspoon (5 mL)

**Inactive Ingredients:** Caramel Flavour, Glycerin, Methylparaben, Potassium Sorbate, Sodium Saccharin, Water, Xanthan Gum

**Indications:** An anthelmintic to be given orally for use as an aid in the treatment and/or prevention of roundworms (nematodes) (*Toxocara cati* and *Toxascaris Zeonine*) in cats and kittens 6 weeks of age or older.

**Dosage and Administration:** Consult your veterinarian in the diagnosis, treatment and control of parasitism. Cats and kittens (6 weeks or older): ¼ teaspoon per 1.1 kg (2.5 lbs) of body weight. After initial dose on day one, do not administer again until day 14. On day 14, repeat initial dose. Then administer every 30 days to help prevent re-infection. For kittens, administer dose every 14 days until 8 to 12 weeks of age, then monthly to 6 months of age, then every 30 days to help prevent re-infection. Treatment should be given shortly after pet has eaten or with food. Dosage may be given directly in the mouth or added to food. For multiple cat households, give directly to individual cat or kitten to ensure proper dosage.

NOTE: A ¼ tsp. is included for ease of administration.

<b>Weight of kitten/cat</b>	<b>Number of ¼ teaspoons (included) to give</b>
1.1 kg (2.5 lbs)	1
2.2 kg (5 lbs)	2
3.3 kg (7.5 lbs)	3
4.4 kg (10 lbs)	4
5.5 kg (12.5 lbs)	5
6.6 kg (15 lbs)	6

**Contra-Indications:** Do not deworm a kitten under 6 weeks of age. Never deworm a sick cat or kitten. Not recommended for cats under 1.1 kg (2.5 lbs) of body weight. Not recommended for pregnant or nursing females.

**Cautions:** Cats and kittens 7 months of age or older should have a recent negative heartworm blood test before deworming. **Keep this product out of reach of animals to avoid unintended consumption.**

**Adverse Reactions:** Although uncommon at recommended doses, adverse reactions such as nausea, vomiting, diarrhea, ataxia or muscular tremors may occur. The recommended dosage should be followed carefully. If clinical signs occur, consult a veterinarian immediately.

**Storage:** Store at room temperature (15 – 30°C). Keep bottle closed when not in use.

Outer Carton : Side Panel

**Ingrédients actifs** : 250 mg de pipérazine (sous forme de citrate de pipérazine) par cuillère à thé (5 ml)

**Ingrédients inactifs** : arôme de caramel, glycérine, méthylparabène, sorbate de potassium, saccharine de sodium, eau, gomme xanthane

**Indications** : Un anthelminthique à administrer par voie orale pour aider au traitement et/ou à la prévention des vers ronds (nématodes) (*Toxocara cati* et *Toxascaris leonina*) chez les chats et les chatons âgés de 6 semaines ou plus.

**Posologie et mode d'administration** : Consulter votre vétérinaire pour établir le diagnostic, le traitement et le contrôle du parasitisme.

Chats et chatons (âgés de 6 semaines ou plus) : ¼ cuillère à thé par 1,1 kg (2,5 lb) de poids corporel. Après la dose initiale du premier jour, ne plus administrer jusqu'au 14e jour. Le 14e jour, répéter la dose initiale.

Ensuite, administrer tous les 30 jours pour aider à prévenir une réinfection. Pour les chatons, administrer la dose tous les 14 jours jusqu'à l'âge de 8 à 12 semaines, puis continuer mensuellement jusqu'à l'âge de 6 mois, et par la suite continuer tous les 30 jours pour aider à prévenir une réinfection. Le traitement devrait être donné peu après que l'animal de compagnie a mangé, ou avec sa nourriture. La dose peut être donnée directement dans la bouche ou ajoutée à la nourriture. Dans les cas de chats multiples dans un même foyer, donner directement à chaque chat ou chaton pour assurer un dosage adéquat.

REMARQUE : Une cuillère de format ¼ cuillère à thé est fournie afin de faciliter l'administration du produit.

Poids du chaton/chat	Nombre de ¼ de cuillère à thé (fournie) à donner
1,1 kg (2,5 lb)	1
2,2 kg (5 lb)	2
3,3 kg (7,5 lb)	3
4,4 kg (10 lb)	4
5,5 kg (12,5 lb)	5
6,6 kg (15 lb)	6

**Contre-indications** : Ne pas vermifuger un chaton de moins de 6 semaines. Ne jamais vermifuger un chat ou un chaton malade. Pas recommandé pour les chats de poids inférieur à 1,1 kg (2,5 lb). Pas recommandé pour les femelles enceintes ou qui allaitent.

**Précautions** : Les chats et les chatons âgés d'au moins 7 mois devraient avoir un test sanguin récent de dépistage du ver du coeur qui est négatif avant d'être vermifugés. **Garder hors de portée des animaux afin d'éviter toute consommation accidentelle.**

**Effets indésirables** : Bien que peu fréquents aux posologies recommandées, des effets indésirables comme la nausée, des vomissements, de la diarrhée, de l'ataxie ou des tremblements peuvent se produire. La posologie recommandée doit être respecté à la lettre. Si des signes cliniques se manifestent, consulter immédiatement un vétérinaire.

**Entreposage** : Entreposer à la température ambiante (15 à 30 °C). Garder la bouteille fermée entre les utilisations.

## Bottle Label – Main Panel

**DIN:**

**Net Contents:** 120mL

**Veterinary Use Only**

**Usage vétérinaire seulement**

**WELLMARK CAT DEWORMER**

Piperazine (as citrate) Solution

Solution de pipérazine (sous forme de citrate)

**Warnings:** Keep out of reach of children.

**Mises en garde:** Garder hors de portée des enfants.

**Manufactured By / Fabriqué par :**

Vita Bee Health Canada Ltd.

150 Caroline St. Suite 402

Waterloo, ON N2L 0A5

Lot/Exp

Bottle label: EN Panel

**Active Ingredients:** 250 mg Piperazine (as Piperazine Citrate) per teaspoon (5 mL)

**Inactive Ingredients:** Caramel Flavour, Glycerin, Methylparaben, Potassium Sorbate, Sodium Saccharin, Water, Xanthan Gum

**Indications:** An anthelmintic to be given orally for use as an aid in the treatment and/or prevention of roundworms (nematodes) (*Toxocara cati* and *Toxascaris leonina*) in cats and kittens 6 weeks of age or older.

**Dosage and Administration:** Consult your veterinarian in the diagnosis, treatment and control of parasitism. Cats and kittens (6 weeks or older): ¼ teaspoon per 1.1 kg (2.5 lbs) of body weight. After initial dose on day one, do not administer again until day 14. On day 14, repeat initial dose. Then administer every 30 days to help prevent re-infection. For kittens, administer dose every 14 days until 8 to 12 weeks of age, then monthly to 6 months of age, then every 30 days to help prevent re-infection. Treatment should be given shortly after pet has eaten or with food. Dosage may be given directly in the mouth or added to food. For multiple cat households, give directly to individual cat or kitten to ensure proper dosage.

NOTE: A ¼ tsp. is included for ease of administration.

<b>Weight of kitten/cat</b>	<b>Number of ¼ teaspoons (included) to give</b>
1.1 kg (2.5 lbs)	1
2.2 kg (5 lbs)	2
3.3 kg (7.5 lbs)	3
4.4 kg (10 lbs)	4
5.5 kg (12.5 lbs)	5
6.6 kg (15 lbs)	6

**Contra-Indications:** Do not deworm a kitten under 6 weeks of age. Never deworm a sick cat or kitten. Not recommended for cats under 1.1 kg (2.5 lbs) of body weight. Not recommended for pregnant or nursing females.

**Cautions:** Cats and kittens 7 months of age or older should have a recent negative heartworm blood test before deworming. **Keep this product out of reach of animals to avoid unintended consumption.**

**Adverse Reactions:** Although uncommon at recommended doses, adverse reactions such as nausea, vomiting, diarrhea, ataxia or muscular tremors may occur. The recommended dosage should be followed carefully. If clinical signs occur, consult a veterinarian immediately.

**Storage:** Store at room temperature (15 – 30°C). Keep bottle closed when not in use.

Bottle Label : FR Panel

**Ingrédients actifs** : 250 mg de pipérazine (sous forme de citrate de pipérazine) par cuillère à thé (5 ml)

**Ingrédients inactifs** : arôme de caramel, glycérine, méthylparabène, sorbate de potassium, saccharine de sodium, eau, gomme xanthane

**Indications** : Un anthelminthique à administrer par voie orale pour aider au traitement et/ou à la prévention des vers ronds (nématodes) (*Toxocara cati* et *Toxascaris leonina*) chez les chats et les chatons âgés de 6 semaines ou plus.

**Posologie et mode d'administration** : Consulter votre vétérinaire pour établir le diagnostic, le traitement et le contrôle du parasitisme.

Chats et chatons (âgés de 6 semaines ou plus) : ¼ cuillère à thé par 1,1 kg (2,5 lb) de poids corporel. Après la dose initiale du premier jour, ne plus administrer jusqu'au 14e jour. Le 14e jour, répéter la dose initiale.

Ensuite, administrer tous les 30 jours pour aider à prévenir une réinfection. Pour les chatons, administrer la dose tous les 14 jours jusqu'à l'âge de 8 à 12 semaines, puis continuer mensuellement jusqu'à l'âge de 6 mois, et par la suite continuer tous les 30 jours pour aider à prévenir une réinfection. Le traitement devrait être donné peu après que l'animal de compagnie a mangé, ou avec sa nourriture. La dose peut être donnée directement dans la bouche ou ajoutée à la nourriture. Dans les cas de chats multiples dans un même foyer, donner directement à chaque chat ou chaton pour assurer un dosage adéquat.

REMARQUE : Une cuillère de format ¼ cuillère à thé est fournie afin de faciliter l'administration du produit.

Poids du chaton/chat	Nombre de ¼ de cuillère à thé (fournie) à donner
1,1 kg (2,5 lb)	1
2,2 kg (5 lb)	2
3,3 kg (7,5 lb)	3
4,4 kg (10 lb)	4
5,5 kg (12,5 lb)	5
6,6 kg (15 lb)	6

**Contre-indications** : Ne pas vermifuger un chaton de moins de 6 semaines. Ne jamais vermifuger un chat ou un chaton malade. Pas recommandé pour les chats de poids inférieur à 1,1 kg (2,5 lb). Pas recommandé pour les femelles enceintes ou qui allaitent.

**Précautions** : Les chats et les chatons âgés d'au moins 7 mois devraient avoir un test sanguin récent de dépistage du ver du coeur qui est négatif avant d'être vermifugés. **Garder hors de portée des animaux afin d'éviter toute consommation accidentelle.**

**Effets indésirables** : Bien que peu fréquents aux posologies recommandées, des effets indésirables comme la nausée, des vomissements, de la diarrhée, de l'ataxie ou des tremblements peuvent se produire. La posologie recommandée doit être respecté à la lettre. Si des signes cliniques se manifestent, consulter immédiatement un vétérinaire.

**Entreposage** : Entreposer à la température ambiante (15 à 30 °C). Garder la bouteille fermée entre les utilisations.